

07.04.2009 – 17:50 Uhr

Caritas Suisse aide les victimes du séisme en Italie*Lucerne (ots) -*

Caritas Suisse met 100 000 francs à disposition des victimes du séisme en Italie. Cet argent sera employé comme aide d'urgence et géré par les organisations Caritas et les paroisses des régions des Abruzzes qui ont été touchées. Sur place, Caritas collabore étroitement avec la protection civile. Elle héberge des personnes sans toit. Les bénévoles de Caritas prennent en charge les personnes qui sont particulièrement dans la détresse et qui ne peuvent pas compter sur le soutien d'une famille. La région des Abruzzes a été fortement touchée par la crise économique. Caritas s'occupe particulièrement des personnes et des familles que la crise avait déjà jetées dans la précarité et qui ont perdu tous leurs biens dans le tremblement de terre.

Caritas vous remercie de verser vos dons sur le compte 60-7000-4, mention "Séisme Italie" ou en ligne sous www.caritas.ch. La Chaîne du Bonheur, elle aussi, a ouvert un compte sur lequel vous pouvez verser vos dons.

Contact:

Stefan Gribi
responsable secteur information
Tél.: +41/41/419'22'37

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100580955> abgerufen werden.